

EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

MULTIMEDIA

- Videos Canal 8 DM
- Punto Radio Santander **24H**
- Punto Radio Castro Urdiales **24H**
- Galerías de Fotos
- Vídeo Noticias
- Especiales

PARTICIPA

- Tus Noticias
- Asesoría Sexual
- Asesoría Salud**
- Asesoría Gastronómica
- Fotos de Cantabria
- Lo más visto
- Blogs
- Sudoku
- Foros
- Chat

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios Coches

SUPLEMENTOS

Seleccione...

SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Webmail
- Envío de Titulares
- Nos visitaron

**“ CASAS PARA VIVIR,
HOGARES PARA SOÑAR “**

REGIÓN

VALDEOLEA

Alfa cumple 75 años

Revilla asegura que la planta de Mataporquera es «ejemplar» en gestión medioambiental

JOSÉ LUIS SARDINA/MATAPORQUERA

«Cementos Alfa es actualmente una de las mejores empresas del mundo en su sector», afirmó ayer el director general de la compañía, Francisco Zunzunegui, en los actos de celebración del 75 aniversario que tuvieron lugar en Mataporquera. Una cita con la historia a la que también acudieron el jefe del Ejecutivo de Cantabria, Miguel Ángel Revilla; el presidente de Cementos Alfa, Manuel de Melgar; el alcalde de Valdeolea en funciones, Ángel Calderón y el consejero delegado de la compañía y ex secretario general del PSE, Nicolás Redondo Terreros.

Alfa, que se fundó en 1930, está englobada dentro del grupo Cementos Portland Valderrivas y, aunque su especialidad va incluida en el nombre, también ha diversificado su negocio hacia el hormigón, los morteros, los áridos y el transporte y comercialización del cemento, un logro, que en palabras de Revilla, es fruto de la inversión no sólo en las tecnologías de producción, sino también del «mimo especial» hacia el medioambiente. «Alfa es ejemplar en gestión medioambiental», insistió el presidente que aprovechó la ocasión para responder a quienes años atrás se «manifestaban a la puerta de mi despacho o me increpaban el 'Día de Campoo' pidiendo la paralización de la incineradora». «Crear empleo o poner en marcha industrias -explicó- pueden generar dificultades en una primera fase, al igual que ocurre con las carreteras u obras públicas, pero en el caso de Alfa la empresa ha sabido adecuar la productividad y el desarrollo tecnológico con una adecuada sensibilidad con el medioambiente».

«Fábrica modelo»

En este sentido también se manifestaron el presidente de la compañía, Manuel de Melgar y el regidor de Valdeolea, Ángel Calderón. El primero destacó que Alfa es una «fábrica modelo» en la que se miran muchas compañías de toda Europa y de las pocas empresas de Cantabria y de España que cuentan con las certificaciones ISO 9.000, 14.001 y 18.001. Calderón reconoció que han existido «discrepancias» entre la planta y el municipio, pero que el desarrollo de ambas instituciones está «unido» y agradeció la gestión del actual director.

Los actos de conmemoración del 75 aniversario, que contaron con la presencia de numeroso público del municipio de Valdeolea, continuaron por la tarde en el Hotel Vejo de Reinosa, donde la compañía organizó una comida. A la cita acudieron los empleados y los jubilados de Alfa, momento que aprovechó la empresa para reconocer con distinciones y regalos la antigüedad y el trabajo de muchos de ellos.



El presidente Revilla, el alcalde de Valdeolea y los directivos de Alfa visitaron la fábrica. / J. L. S.

EVOLUCIÓN

- 1930: Inicio de la actividad e instalación del horno número 1 de vía húmeda.
- 1983: Transformación a vía seca. Inauguración del horno número 4, sustituyendo al 1, 2 y 3, instalados estos dos últimos en 1952 y 1961 respectivamente.
- 1987: Modernización del molino número 3 de cemento.
- 1988: Puesta en funcionamiento de la nueva instalación de expedición de cemento a granel y envasado.
- 1990: Se incorpora un sistema de precalcinación que permitió un incremento notable de la producción de clinker.
- 1993: Inauguración de una terminal para almacenamiento y distribución en el Puerto de Santander, con un silo de 8.000 toneladas de capacidad
- 1995: Puesta en marcha del molino número 4.
- 1997: Inauguración del Laboratorio de Control de Calidad.
- 1998: Puesta en marcha del silo de cemento número 2 en el Puerto de Santander, aumentando la capacidad de almacenamiento a 16.000 toneladas.
- 2001: Monitorización y automatización de la sala de control en planta y renovación y puesta en funcionamiento de nuevas instalaciones de envasado y palatizado de cementos y morteros.
- 2002: Ampliación de 1.750 a 1.950 toneladas día de la capacidad del horno, con un incremento de producción del 11 por ciento.
- 2003: Subestación de transformación de 220 a 30.000 kilovoltios.
- 2004: Nueva molienda de crudo con una capacidad de 200 toneladas hora
- 2005: Modernización de los silos de cemento.
- 2006: Nuevas oficinas y planta de líquidos combustibles alternativos
- 2007: Tercer silo de almacenamiento de cemento en el puerto de Santander e instalación y nuevo pantalán para cargar barcos hasta de 25.000 toneladas.

**puedes
ganar
hasta
6.000 €**

TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días



VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico



PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos... en una sección que te lleva al pasado.

SUPLEMENTOS

- ECONOMÍA Y EMPLEO**
Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...
- UNIVERSITAT**
→ Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...
- VECINOS TORRELAVEGA** Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Anuncios Oficiales
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

CANALES

Seleccione...

Enlaces Patrocinados

[¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?](#)
 Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y además disfruta de los intereses en tu cuenta corriente.
www.hipotecaremunerada.barclays.es

[Préstamos F1 Banesto](#)
 Como quieras y donde quieras. Préstamo F1: rápido y al instante.
<http://www.prestamof1banesto.com>

[Crevivendas - Crédito](#)
 Créditos personales desde 3.000€. Préstamos hipotecarios, compra de vivienda o refinanciación de su hipoteca.
<http://www.crevivendas.com>

[Crédito COFIDÍS](#)
 Solicita ya tu crédito de hasta 3.000€ en 24h ¡Infórmate aquí!
<http://www.cofidis.es>

Producción: El volumen de producción de la fábrica de Mataporquera ha pasado de las 50.000 toneladas en el año 1930, a superar el millón de toneladas en el 2006.

Tipos de cemento: Ocho variantes.

Llamada de la Moncloa

Publicidad



Subir



© EL DIARIO MONTAÑÉS
 C/ La Prensa s/n 39012 Santander
 Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)

